

RILIS NASIONAL

Polsek Kandanghaur Melaksanakan Kegiatan Patroli STRONG POINT Wiralodra

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 7, 2023 - 19:21



Polsek Kandanghaur Melaksanakan Kegiatan Patroli STRONG POINT Wiralodra

Indramayu - Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan dalam rangka Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 dengan melakukan Patroli STRONG POINT Wiralodra. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi kerawanan kamtibmas yang

mungkin terjadi di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Dalam kegiatan patroli tersebut, Polsek Kandanghaur melibatkan personil yang terdiri dari AIPDA MUSOBIRIN, AIPDA WINTA, BRIPKA AGUS MY, dan BRIPTU EKA K.

Mereka melakukan patroli di sejumlah lokasi yang dianggap sebagai titik rawan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar, menjelaskan bahwa kegiatan patroli STRONG POINT Wiralodra ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kandanghaur dalam mengoptimalkan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Potensi kerawanan seperti tindak pidana Curat, Curas, Curanmor (C3), premanisme, serta kegiatan tidak diinginkan lainnya, menjadi fokus utama dalam kegiatan ini.

"Kami berusaha menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Kandanghaur. Melalui patroli STRONG POINT Wiralodra, kami berharap dapat mencegah dan mengatasi potensi gangguan kamtibmas yang ada," ujar Kompol Gangsar.

Kapolsek menambahkan, Route atau lokasi yang menjadi sasaran patroli meliputi Jalan Raya Pantura Toang Desa Eretan Kulon dan Eretan Wetan, SPBU Sumbermas/Kantong2 Parkir di Desa Eretan Kulon dan Eretan Wetan, serta sejumlah desa lainnya seperti Parean Bulak, Parean Girang, Parean Ilir, dan Karang Anyar.

Dengan adanya kegiatan patroli STRONG POINT Wiralodra ini, diharapkan masyarakat di wilayah hukum Polsek Kandanghaur dapat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

Selain itu, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat semakin ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Ujar Kompol Gangsar.

ANDRI/HMS RES IMYU